

Unsere Leser feiern!

Viel Engagement, Ausdauer und die Leidenschaft für den Beruf sind Faktoren für den geschäftlichen Erfolg. Sie haben sich diesen über Jahre hin hart erarbeitet und können sich darüber zu Recht freuen. Wir gratulieren Ihnen zu dieser tollen Leistung – und Ihrem Jubiläum.

Wir möchten Ihnen auf unserer Jubiläumsseite herzlich gratulieren; melden Sie sich einfach bei uns per Mail an armbruster@ki-verlag.de

45 Jahre Kosmetik-Institut Margret Dücker, Aachen

Eigentlich wollte die Inhaberin Monika Kurth nie Kosmetikerin werden. Als junge Frau habe sie keinen Bezug zur Kosmetik gehabt und nach der Schule lieber Konditorin gelernt. Doch schon bald konnte sie diesen Beruf aufgrund von Kontaktekzemen nicht mehr ausüben und musste sich mit Anfang 20 umorientieren. Ihre Mutter Margret Dücker, die seit 1972 ein eigenes Kosmetikinstitut betrieb, schlug ihr daraufhin vor, sich den Beruf der Kosmetikerin doch mal genauer anzuschauen. Sie gab ihr Fachliteratur zu lesen und nahm sie auf Messen als auch zu Geschäftspartnern mit. Und siehe da: Der Beruf der Kosmetikerin sagte der anfangs skeptischen Tochter zu. Monika Kurth erkannte, wie vielseitig er ist und was man mit einer guten kosmetischen Hautpflege alles erreichen kann – auch im Hinblick auf ihre eigenen Hautprobleme. Nach ihrer Ausbildung stieg sie im Jahr 1988 in das Institut ihrer Mutter mit ein und übernahm es zehn Jahre später. Bis 2008 arbeiteten die beiden Frauen noch im Team, dann ging Margret Dücker in den wohlverdienten Ruhestand. Für die Kunden sei es ein fließender Übergang gewesen, erinnert sich Monika Kurth, zumal sie sich ganz bewusst dafür entschieden hatte, den Namen des Instituts nach der Übernahme beizubehalten. Die Kontinuität sollte erhalten bleiben und das Lebenswerk ihrer Mutter fortgeführt werden. Dennoch war es der Tochter wichtig, ihre eigene Linie zu entwickeln und zu vertreten – was die Mutter durchaus beeindruckte. Die Angebotspalette des Instituts ist breit gefächert, der Schwerpunkt liegt auf den Gesichtsbearbeitungen. Monika Kurth ist davon überzeugt, dass Berührungen das Wohlbefinden ihrer Kunden fördern. Daher bevorzugt sie die klassische Handarbeit. Ihre Kunden, zu denen sie ein herzliches und ehrliches Verhältnis pflegt, schätzen diese Behandlungen sehr.

Herzlich, humorvoll und empathisch: Monika Kurth verwöhnt ihre Kunden in ihrem über vier Jahrzehnte etablierten Institut, das sich in einem Gründerzeithaus befindet

Das Jubiläum feierte Monika Kurth am 1. April 2017 in ihren hellen, behaglichen Geschäftsräumen. Dort empfing sie ihre Kunden mit selbstgemachten Leckereien und veranstaltete u. a. eine Tombola, die sich ausgesprochen kommunikativ und erheiternd gestaltete.

